

Artikel vom 13.02.2020

Team_Christian

Andreas Herlitz



Mein Herz schlägt für Eckersdorf, weil Eckersdorf sowohl privat als auch beruflich meine Heimat ist. Ich möchte es auch meiner Tochter ermöglichen hier glücklich aufzuwachsen.

Ich engagiere mich kommunalpolitisch, weil ich möchte, dass Eckersdorf auch in Zukunft eine attraktive Gemeinde ist und Eckersdorf für alle Generationen entsprechenden Wohnraum mit dazugehöriger Infrastruktur bietet.

37 Jahre, Past-Präsident Wirtschaftsunioren Bayreuth, Past-Präsident KIWANIS Club Bayreuth-Obermain, Elternbeirat Kita Brunnenwiese